

# *Le président cubain poursuit sa visite gouvernementale à Holguín*

---



La Havane, 20 oct (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, poursuivra sa visite gouvernementale, commencée jeudi,

dans la province orientale de Holguín.

Au cours de la journée, le président devrait visiter différents sites de la municipalité de la capitale et rencontrer des étudiants de l'université de Holguín.

Dans le cadre de ce programme, les autorités gouvernementales cubaines tiendront des réunions avec la population, visiteront des quartiers vulnérables et des lieux d'intérêt économique et social, et s'intéresseront à des questions essentielles telles que le logement, les routes et l'approvisionnement en eau.

Jeudi, le chef de l'État a rencontré la famille Infante, qui se consacre à l'élevage, et a visité la communauté de Yaguabo, qui a été magnifiquement restaurée après les pluies de juin.

La veille, le Premier ministre Manuel Marrero Cruz a visité l'université de Moa, le docteur Antonio Núñez Jiménez, le foyer pour enfants "Amiguitos del Che" et le Tejar de Centeno, où il a souligné l'importance du travail avec les nouvelles générations et de la production locale de matériaux de construction.

Salvador Valdés Mesa, vice-président de la République de Cuba, a quant à lui échangé sur le développement territorial de la municipalité de Rafael Freyre, tandis que Jorge Luis Perdomo Di-Lella, vice-premier ministre, a visité des institutions telles que l'université des sciences médicales et l'hôpital universitaire Vladimir Ilich Lénine.

Les vice-premiers ministres Inés María Chapman, Jorge Luis Tapia Fonseca et le commandant de la révolution Ramiro Valdés se sont également rendus à Banes, Mayarí et Holguín, respectivement, pour observer la production alimentaire et l'utilisation des capacités locales, entre autres sujets d'intérêt.

Les visites du gouvernement ont pour but d'évaluer les progrès des principaux programmes économiques et sociaux dans chaque territoire et font partie d'un style de travail systématique visant à faciliter l'interrelation avec les représentants du gouvernement local (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337007-le-president-cubain-poursuit-sa-visite-gouvernementale-a-holguin>



**Radio Habana Cuba**